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核兵器禁止条約採択でみな
さんの関心は高まっている

今年の国民平和大行進は、山口県内に行進を引

きついだ7日の深夜、核兵器禁止条約が122か国

の圧倒的な賛成で採択されたことから、例年にな

い関心が寄せられています。

13日の「県庁前集会」には、マスコミ各社が取

材に…。NHKではお昼のニュース、夕方のニュー

スなどで紹介されていました。また、毎日新聞は、

宮野江良の「原爆死没者の碑」前の献花まで取材。

韓国から参加した国際青年リレー行進のイ・ジェ

ファン君を取材して記事にしています。

「ヒバクシャ国際署名」97
筆、沿道募金45,002円

山口の行進では、午前・午後合わせて「ヒバク

シャ国際署名」が97筆、沿道募金が45002円寄

せられ、近年にない数になりました。

事前に沿道の各商店や家々に署名用紙や募金の

お願いを配っていたのと、署名担当、募金担当を

決めて呼びかけたことがよかったようです。また、

ある被爆者の方が10,000円の募金をしてくださっ

たり、あとから追いかけてきて募金をしてくださ

る方もおられました。署名

担当も大奮闘でしたが、と

ても全部の家に声をかける

所まではできませんでした。

みなさん本当にご苦労さま

でした。

足湯で終結集会

山口の午後の行進は山口市役所から湯田の「井

上公園」までが恒例になっています。井上公園の

木陰にある「足湯」に浸りながら、その周りにみ

んな集まって終結集会。」

今年は、集会の最後に太田市議のギター伴奏で

「折り鶴」の歌を合唱しました。

下関の出発集会・100名
行進団は70名で元気に

県内行進最終日になった16日午前中の下関市内

の平和行進。出発式は100名の規模でした。行進

の参加者も約70名。炎天下でしたが、みんなで頑

張りました。行進終了後のお昼ご飯は、通し行進

のみなさんと「うどん屋」さんに…冷やしうどん

が好評でした。

引継集会・門司港で70名余

午後2時から、門司港の渡船船着き場前の広場

で福岡県との引継集会。時間を追うごとに参加者

は増え、70名をこえました。最後はみんなで記念

写真を撮って互いの奮闘を誓いあいました。

山口市湯田・井上公園の足湯の周りに集まって、行進終結集会


